

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ÉNONCÉ: Le Centre national des Arts pleure la disparition de Leonard Cohen

10 NOVEMBER 2016

Le Centre national des Arts a mis son drapeau en berne ce soir pour rendre hommage à la vie, à la carrière et aux réalisations artistiques extraordinaires de l'auteur-compositeur-interprète et poète canadien Leonard Cohen.

Leonard Cohen s'est produit pour la dernière fois au Centre national des Arts à l'occasion d'un émouvant concert en 2009. En 1993, il avait reçu la plus prestigieuse distinction décernée au Canada dans le domaine des arts de la scène, le Prix du Gouverneur général pour les arts du spectacle (PGGAS) de la réalisation artistique.

« Leonard Cohen a inspiré les Canadiens et le monde entier avec sa musique et sa poésie pendant plus de 50 ans », a dit le président et chef de la direction du CNA, Peter Herrndorf.

« Les histoires qu'il racontait en musique avec sa voix unique exploraient les thèmes de l'amour, de la perte et de l'espoir. Il était l'un des auteurs-compositeurs-interprètes les plus influents du monde. »

On doit à ce grand artiste plusieurs recueils de poésie et romans extraordinaires, ainsi que d'innombrables enregistrements. Chaque œuvre faisait l'objet d'un travail méticuleux. Son plus récent opus, *You Want it Darker*, a été produit avec son fils, Adam Cohen, plus tôt cette année.

« Leonard Cohen manquera à tous les Canadiens et au monde entier, a dit Peter Herrndorf. Au nom de nous tous au Centre national des Arts, je souhaite transmettre mes plus sincères condoléances à tous les collaborateurs, proches et admirateurs de Leonard Cohen. »

-30-

RENSEIGNEMENTS :

Rosemary Thompson

Directrice des Communications et des affaires publiques

Centre national des Arts

613 947-7000, poste 260

rosemary.thompson@nac-cna.ca